

21/04/2025

La Serena: Fiscalía encargó autopsia a los restos de una persona encontrada en Avenida 4 Esquinas

La Fiscalía Regional de Coquimbo, a través del equipo de crimen organizado y homicidios, ECOH, se encuentra a la espera de la autopsia a los restos de una persona encontrados en Avenida 4 Esquinas cerca de la Ruta 5, en La Serena.

El sitio del suceso fue revisado por parte de la Brigada de Homicidios de la Policía de Investigaciones y por parte del Laboratorio de Criminalística, Lacrim.

El fiscal del equipo ECOH, Nicolás Zolezzi Briones, dijo que "la policía de Investigaciones de Chile, específicamente, la Brigada de Homicidios de La Serena informó al Ministerio Público el hallazgo de un cadáver en este sector, en la calle 4 Esquinas cercano a la Ruta 5, en la comuna de La Serena, vinculado a un hecho de presunta desgracia, denuncia que se realizó el día tres de abril. La investigación estaba radicada en la Fiscalía de la Serena y nos hemos constituido con el equipo SACFI ECOH para tomar conocimiento, constituirnos en el sitio del suceso y continuar con las diligencias investigativas que se están realizando a propósito de esta denuncia", dijo.

